



Advierten a senadores de MC sobre imposición de candidato en Jalisco

Dirigentes municipales y militantes de Movimiento Ciudadano advirtieron a senadores de la eventual derrota electoral de ese partido en Jalisco por la imposición que se pretende realizar por parte de un grupo de empresarios en favor del alcalde de Guadalajara, Pablo Lemus Navarro, como candidato a gobernador en 2024.

En entrevista en las afueras del Senado de la República, exhortaron a la Convención Nacional Democrática de MC y a los legisladores a frenar el activismo y alianzas que impulsa el expresidente de la Coparmex en el estado, Juan Arturo Covarrubias con diputados federales de ese partido para imponer como candidato a actual alcalde de Guadalajara, Pablo Lemus Navarro.

Martín Padilla, quien encabezó a los inconformes, advirtió del riesgo de derrota y ruptura de MC la gubernatura en 2024 ya que, Pablo Lemus se encuentra en medio de la polémica luego de la contratación millonaria de un carrusel francés como nueva atracción turística para la capital de Jalisco.

Aseguró que existe un pequeño grupo de empresarios que también son diputados federales, entre los que destacan Mauro Garza, Manuel Herrera Valle y Sergio “El Checo” Barrera, que



pretenden incidir en las decisiones de MC Jalisco, aliados con Dante Delgado, en evidente conflicto con los intereses locales.

“Los diputados y empresarios operan en su beneficio para obtener poder y canonjías económicas con ningún resultados o beneficios para los jaliscienses. Cuentan con el cobijo y respaldo del Presidente Municipal de Guadalajara, Pablo Lemus Navarro, para conseguir sus objetivos económicos y en contraprestación promueven a Pablo Lemus para Gobernador sin importarles la opinión del todavía Gobernador Enrique Alfaro”.

Acompañado de una decena de militantes y líderes municipales, señalaron que es evidente que no poner orden en el proceso interno, además de la ruptura al interior de MC por el enfrentamiento con el gobernador Enrique Alfaro, estarían destinados a la derrota electoral y entregar la gubernatura a Morena.

Dijo que este grupo empresarial-político se encuentra alojado dentro del traje sindical patronal de la Coparmex Jalisco.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/advierten-a-senadores-de-mc-sobre-imposicion-de-candidato-en-jalisco/>